
                                    FEDERATION FRANCAISE DE FOOTBALL 

                                 LIGUE DU GRAND EST DE FOOTBALL 

                                    DISTRICT MEURTHE- ET- MOSELLE DE FOOTBALL 

        REUNION DE BUREAU DE LA CDA 54 DU 18 mars 2022 

Présents : GOUNOT.L, GERARD.N, CHAUMONT.C, BARBIER.L, LEGGERI.G, DERET.T, 

CAYEUX.C, MICHEL.B, LACOTE M, ZABBE.A, BAZILLON.S, BOULALA.L, WOJCIK T, 

VALSAQUE.B(représentant des arbitres au CD D54F) 

Excusés : LEROY Y, GROSJEAN F, SCHEER J, BERGMANN.D, RENAUDIN.P, PICCINELLI.F. 

Le Président de la CDA 54 salue les membres présents, avant de commencer cette réunion, 
Cécile Viriot reçoit la médaille d’or de la LGEF pour plus de 20 années de dévouement au 
sein du District. 

Le Président annonce l’ordre du jour : 

Validation du PV du 25 novembre 2021. 

PV validé. 

Carnet : 

Une minute de silence est faite pour messieurs PAQUOTTE et KOLLAR, deux personnes qui 
ont beaucoup œuvré dans le monde de l’arbitrage. Condoléances aux familles. 

Prompt rétablissement à SCHEER Julien. 

Mise en place d’une réunion pour traiter les dossiers administratifs arbitres. 

Celle-ci aura lieu le lundi 11 avril 2022, à 18h, au District. 

Convocations aux arbitres à envoyer. 

 

Résultat FIA du 20 février 2022 : 

. Bon groupe, beaucoup de féminines. 

Sur la dernière FIA du mois de février, 16 candidats furent convoqués par l’IR2F, présence 
en réalité de 11 candidats.  5 absences à déplorer pour diverses raisons qu’il faudra 
exploiter et résoudre dès la prochaine saison 2022/2023.  

Dans le listing fourni toutes les semaines par l’IR2F, il s’avère qu’un potentiel de 18 
candidats reste en souffrance. 

Bernard Michel est missionné pour prendre contact avec les 18 absents. 

Une réflexion est faite pour remplacer les 3 journées de 8h de formation, en semaine, à 
peut-être 3 samedis, pour la saison prochaine. 



Remerciements à l’ensemble des formateurs pour la qualité du travail fourni durant ces 3 
jours. 

Une nouvelle FIA est prévue pour le week-end de Pentecôte (4,5,6 juin 2022). 

. La formation JAL qui devait avoir lieu en février a été reportée, par prévention, suite à la 
recrudescence des cas de Covid à cette période, en octobre 2022. 

. L3 : 2 candidats prometteurs : Mrs Kieffer et Przybilski. 

. Les résultats, de la CRA, sur la formation Arbitres spécifiques Futsal est de 5 reçus et 1 
échec (rattrapage). 

 
Point sur les désignations : 
 
Julien nous fait part de ses constatations depuis la reprise : beaucoup d’arbitres ont oublié 
les fondamentaux ainsi que les consignes données lors de la journée de formation, de ce 
fait de nombreux AOD.A noter que bon nombre d’entre eux ne seront sanctionnables, vu 
que sur leurs 2 matchs du week-end, ils se déplacent sur 1. Malheureusement, avec la 
pénurie d’arbitres, les doublons sont inévitables. 
Beaucoup de demandes particulières contraignantes dans le système de désignations. A 
noter que beaucoup d’arbitres, avec la hausse des carburants, refusent de dépasser les 50 
km. Une demande sera faite auprès du Comité Directeur pour une réévaluation des frais 
kilométriques ainsi qu’une augmentation des kilomètres, passer de 50 à 70 km. 
Nous validons le retrait de Kevin BRANGER (adjoint aux désignations) pour des raisons 
professionnelles et le remercions pour le travail effectué en première partie de saison. 
Plusieurs personnes sont citées pour reprendre ce poste, la CDA statuera ces prochains 
jours.  
Enfin dernier point : nous avons constaté des bugs informatiques au niveau de la FFF, qui 
ont créé des désignations fictives, sur lesquelles certains arbitres se sont déplacés. Un mail 
a été envoyé aux arbitres pour explications. 
 
 
Filière Assistant : 
 
Toutes les observations des AA seront terminées fin Avril 2022. 
La formation initialement prévue en janvier a été annulée pour les mêmes raison citées ci-
dessus. 
Ils seront, de ce fait, convoqués au stage obligatoire de début de saison. 
Il faut réfléchir au rétablissement de 2 groupes. 
Actuellement la filière se constitue de 18 Assistants, plus 5 à venir.  
 
 
Avancement des observations/ nouveaux observateurs : 
 
Les observations D1 ne sont pas tout à fait finalisées, tous ont eu au moins 2 contrôles et 
90 % les 3. 
Idem pour les D2. 
Les observations de AA seront prochainement terminées. 
Reste à gérer celles des nouveaux, de la dernière FIA. 
D’août 2021 à février 2022 : 229 observations ont été faites, 14 n’ont pu se faire (absence, 
blessures…). 
Il faut renouveler l’objectif de trouver de nouveaux observateurs, surtout dans le secteur 
Nord. 
 
Pour la saison, les Arbitres stagiaires devront avoir fait 5 matchs, les jeunes arbitres (<22 
ans) devront en faire 10 et les arbitres 18. 
 
 
 



Points sur la formation D2 : 
 
3eme soirée effectuée, à Villers, très bon groupe de 9 arbitres. 
Idem dans le secteur Nord avec 2 arbitres. 
La date de l’examen est fixée au 23 avril 2022.  
 
 
Stage des arbitres et observateurs : 
 
Il se déroulera le samedi 03 septembre 2022 pour les arbitres et dimanche 04 septembre 
2022 pour les observateurs, à la salle socioculturelle de Dieulouard. 
Le questionnaire sera obligatoire pour les D1/D2. 
La convocation sera diffusée prochainement. 
Un groupe de travail se réunira pour la préparation de ces stages, date à définir. 
 
 
Mise en place d’une réunion pour mise à jour du RI : 
 
Celle-ci se déroulera en présentiel le 12 avril 2022 à 14h30. 
 

 
Renouvellement de membres saison 2022/2023 : 
 
Léopold enverra un mail à tous les membres pour leur renouvellement. 
 
 
Tour de table, questions diverses. 
 
L’ordre du jour étant épuisé, le Président, Chaumont Cyril remercie les membres du 
bureau et clôt la séance. 
 
La secrétaire                                                                 Le Président           
GOUNOT Laurence                                                         CHAUMONT Cyril    

                                                                                                

                                 

                                                    


